

La classe a créé un compte Instagram ensemble. Les camarades de classe se lancent différents défis. Les défis sont filmés puis postés sur Instagram.

Au début, c'était très chouette, mais dernièrement, ce n'est plus aussi sympa car si quelqu'un ne veut pas relever un défi, il est exclu du groupe. Certains camarades de classe n'osent pas dire 'non' et participent même s'ils n'en ont pas envie.

Aujourd'hui, la situation a complètement dérapé. Victor, l'un des camarades de classe, a été mis au défi de réaliser une vidéo sexy. Victor ne voulait pas du tout faire ça. Certains camarades de classe ont trouvé cela très bête et ont fait une vidéo de Victor dans le vestiaire après le cours de natation. Ils ont ensuite publié la vidéo sur Instagram.



LA SITUATION DE VICTOR